

Canciller venezolano alerta de resurgimiento del fascismo en el mundo



Imagen de archivo/RHC

Caracas, 25 abr (RHC) El canciller de Venezuela, Yván Gil, alertó este jueves del resurgimiento del fascismo y el nazismo como una amenaza para la paz.

Como parte de las jornadas de conmemoración por el Día Internacional del Multilateralismo y la Diplomacia para la Paz, que se celebra cada 24 de abril, el alto jefe diplomático reflexionó sobre el renacer de esas corrientes en el mundo y cómo en América Latina resurge en diversas estructuras.

Afirmó que el fascismo solo puede ser enfrentado por la ley internacional y el respeto a los principios contenidos en la Carta de las Naciones Unidas.

Gil comentó sobre los países que, junto a Venezuela, forman parte del Grupo de naciones que defienden la Carta de la ONU y sus principios, y afirmó que esa es la única vía que “tenemos para preservar la paz”.

Comentó como en las últimas décadas las Naciones Unidas se ha visto vilipendiada con la violación sistemática de sus resoluciones y como Estados Unidos y Europa actúan bajo sus propias reglas, que no son discutidas ni aprobadas por nadie.

Sin embargo, aseguró que con toda su imperfección y crítica que pueda hacerse, “es el organismos que nos agrupa a todos y tiene las reglas que nos han dado a todos”, indicó.

El canciller ilustró sobre la situación que vive hoy Palestina, donde, dijo, son violados los principios elementales de la vida y la convivencia humana, y aseveró que ocurre porque no se está actuando bajo las normas establecidas, reseñó el diario Últimas Noticias en su versión digital.

Expresó que el único recurso que tenemos ante los conflictos es la ley y la justicia, y consideró un sinsentido y una exclusión evidente el veto utilizado por Estados Unidos para impedir que Palestina sea miembro pleno de las Naciones Unidas.

El embajador de Rusia en Caracas, Sergey Mélik-Bagdasárov, abundó sobre los cambios geopolíticos en el mundo que están dando lugar al surgimiento de un nuevo orden mundial, fundamentado en los valores históricos universales del derecho internacional.

Destacó que Moscú, en el contexto de la política internacional, se enfoca en establecer un sistema de relaciones internacionales opuestas a la aplicación de “criminales medidas coercitivas unilaterales contra los países que defienden su derecho la independencia y soberanía”.

Mélik-Bagdasárov aplaudió la celebración la víspera en Venezuela de la XXIII Cumbre de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), de la que, opinó, evidencia un nuevo mundo multipolar y pluricéntrico.

El ALBA-TCP saludó ayer con satisfacción en su Declaración final el rol de los Brics (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) en la construcción de un mundo multipolar y pluricéntrico, que avanza en el camino de la equidad, la justicia y la prosperidad de los pueblos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/353184-canciller-venezolano-alerta-de-resurgimiento-del-fascismo-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba